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　栃の葉国体は、昭和 55（1980）年に開催。
　旧大田原市では、ソフトボール競技、旧黒
羽町では、相撲競技が行われました。
　旧湯津上村では、競技が行われませんでし
たが、炬

き ょ か

火リレーの走者として小中学生など
も国体に参加しました。

大田原中学校合唱隊大田原中学校合唱隊

相撲競技（黒羽体育館）相撲競技（黒羽体育館）

栃木県選手団の入場栃木県選手団の入場

炬火リレー（旧大田原市）炬火リレー（旧大田原市）

大田原小学校吹奏楽隊大田原小学校吹奏楽隊 ソフトボール競技ソフトボール競技

優勝を祝う胴上げ（栃木県成年女子ソフトボール）優勝を祝う胴上げ（栃木県成年女子ソフトボール）

炬火リレー（旧湯津上村）炬火リレー（旧湯津上村）

特集

『栃の葉国体』、あれから 42 年…

相撲競技会場（黒羽体育館）相撲競技会場（黒羽体育館）
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年
ぶ
り
の
開
催
。「
い
ち
ご
一
会
と
ち
ぎ
国
体
」

は
、
昭
和
55
年
の
第
35
回
国
民
体
育
大
会「
栃

の
葉
国
体
」以
来
、
42
年
ぶ
り
と
な
る
令
和
４
年
に
栃

木
県
で
開
催
さ
れ
る
第
77
回
国
民
体
育
大
会
で
す
。

ハ
ー
サ
ル
大
会
が
始
ま
り
ま
す
。
来
年
の
国

体
開
催
前
に
、
今
年
は
、
国
体
の
Ｐ
Ｒ
と
大

会
の
運
営
能
力
の
向
上
を
図
る
こ
と
を
目
的
に
競
技

別
リ
ハ
ー
サ
ル
大
会
を
開
催
し
ま
す
。
ソ
フ
ト
ボ
ー

ル
と
バ
ド
ミ
ン
ト
ン
の
リ
ハ
ー
サ
ル
大
会
に
は
、
約

１
０
０
０
人
の
選
手
・
監
督
が
参
加
す
る
ほ
か
、
各
競

技
団
体
の
関
係
者
や
高
校
生
、
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
な
ど

が
運
営
に
参
加
し
ま
す
。
な
お
、
今
年
度
の
相
撲
競

技
リ
ハ
ー
サ
ル
大
会
は
中
止
と
な
り
ま
し
た
。

技
を
知
ろ
う
。
リ
ハ
ー
サ
ル
大
会
と
な
る
各
競

技
は
、
全
国
規
模
の
大
会
な
ど
で
す
。
来
年
の

国
体
開
催
前
に
、
各
競
技
を
代
表
す
る
ト
ッ
プ
レ
ベ

ル
の
選
手
た
ち
に
よ
る
熱
戦
が
繰
り
広
げ
ら
れ
ま
す
。

　

今
回
の
特
集
で
は
、
リ
ハ
ー
サ
ル
大
会
の
競
技
に

つ
い
て
取
り
上
げ
ま
す
。
各
競
技
の
魅
力
や
国
体
に

向
け
て
の
意
気
込
み
な
ど
を
、
本
市
や
栃
木
県
に
ゆ

か
り
の
あ
る
選
手
の
皆
さ
ま
に
伺
い
ま
し
た
。
皆
さ

ま
の
応
援
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

競技名 大会名（兼リハーサル大会） 日程 競技会場

相　撲
（すもう）

第 60 回全国教職員相撲選手
権大会 中止 栃木県立県北体育館

ソフトボール 第 73 回全日本総合女子ソフ
トボール選手権大会

９月18日㊏ 
～20㊊・㊗

美原公園野球場・第 2 球場
黒羽運動公園多目的運動場

バドミントン バ ド ミ ン ト ン S/J リ ー グ Ⅱ
2021大田原大会

11月19日㊎ 
～21㊐ 栃木県立県北体育館

競 リ 42

　私は５歳の時に相撲を始め、現在では近畿大学相撲部で競技を続け
ています。
　相撲の勝負は一瞬で決まりますが、その一瞬の勝負のために長い時
間をかけ努力しています。一瞬で勝負が決することは、競技者として
怖さもありますが、大きな魅力でもあります。相撲はルールも明確で、
勝つには相手を土俵の外に出すか、足の裏以外を土俵につける。誰が
見ても勝敗が分かりやすく、初めて観戦する人も楽しめます。
　私は、相撲によるまちづくりを掲げている大田原市で高校卒業まで
育ち、地域の方々に支えられ、恵まれた環境の中で充実した競技人生
を送ってきました。
　高校時代、国体には３年連続で出場しました。そのほかに２度の個
人日本一を経験し、2019 年の世界ジュニアでは優勝することができ
ました。

　今年の三重国体にも出場が決まっていますが、成
年の部としては初めての参加です。
　栃木国体では、育ててくれた地域の方々に感謝の
気持ちを伝えるため、最高の結果を出したいです。

近畿大学相撲部（２年）
大田原市出身三

み た

田　大
た い き

生 さ ん

相 撲（すもう） 勝負は一瞬！　１対１のぶつかりあい！

令和４年（2022）年開催

栃木県選手を応援しよう！

開
催
１
年
前

競
技
を
知
ろ
う
！

※新型コロナウイルス感染症の影響により中止などの場合があります
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　いちご一会とちぎ国体・とちぎ大会大田原市実行委員会（Ａ別館２階）　　（４７）６１００

　小学３年生の時にソフトボールを始め、中学校の時
に真剣に競技と向き合い、より高いレベルで競技を続
けるために、矢板中央高校を選びました。特に去年１
年間は、チームメートでもありライバルの後輩に負け
たくない気持ちで辛い練習も耐えインターハイに向け
て仲間と共に、頑張りました。
　栃木県大会、秋・春・夏と完全優勝できたことを自
信にして、三重国体に向け、今まで支えてくれた家族、
先生方、応援してくださる方々に感謝の気持ちを栃木
県のエースとしてプレーで表現したいと思います。

　小学２年生の時にバドミントンを始め、大会では思うような成績が残せません
でした。それでも練習を続け、小学６年生の時、初めて全国大会に出場するこ
とができました。中学２年生の時には作新学院高校で練習をして一気に上達し、
2017ＪＯＣ（ジュニアオリンピックカップ）では３位に、2020 全国高校選抜ではベ
スト８になりました。
　バドミントンは、相手との駆け引きが魅力です。試合では、強い相手に向かって、
挑戦する気持ちを常に持っています。
　今年の三重国体は、高校生（少年女子）で出場する最後の大会。来年の栃木国体
では、成年女子で出場します。支えてくれた方々に感謝の気持ちを込めて全力で
プレーしたいと思います。

　小学３年生の時に一生懸命プレーする先輩に憧れ、
競技を始めました。高校入学してからは、たくさんの
守備位置を経験し、中々結果が出ない時期がありまし
たが、中学校時代に学んだ最後まであきらめずに頑張
ること、高校で出会った仲間と共にどんな困難も一緒
に乗り越えることができました。ソフトボールは仲間
のミスも、お互いにカバーし合えばミスではなくなり、
勝利できる競技です。最後までチームを鼓舞し栃木県
の代表として戦います。今まで支えてくれた方々への
感謝を感動するプレーで恩返しします。

　両親の勧めもあって、５歳の時にジュニアチームに入りました。小学２年生か
ら全国大会に出場し、ナショナルチームに小学５年～高校１年まで選ばれてきま
したが、中学２年生の時だけは選ばれませんでした。
　この中学２年時の選ばれなかった悔しさをバネに、2019 全国中学校バドミント
ン大会では３位になることができました。
　今年の三重国体では、少年女子の種別に高校１年生で出場しますが、良い経験
になると思います。来年の栃木国体につながるよう日々練習を重ねます。支えて
くれた方々に感謝の気持ちを込めて全力でプレーしたいと思います。

バドミントン

ソフトボール

素早い攻守の切替え！　一瞬の駆け引きに目が離せません！

投打の駆け引き！チームプレーに注目！

小
こ ふ じ

藤　莉
れ い あ

愛 さ ん

舛
ま す き

木　さくら さ ん

矢板中央高等学校ソフトボール部（３年）
大田原市出身

作新学院高等学校バドミントン部（３年）
宇都宮市出身

堀
ほ り え

江　舞
ま や

耶 さ ん

遠
えんどう

藤　美
み は ね

羽 さ ん

矢板中央高等学校ソフトボール部（３年）
大田原市出身

作新学院高等学校バドミントン部（１年）
足利市出身
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